



900 m²

Réf. 83121L

165 000 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située dans un domaine très prisé de Saint Tropez, une propriété exceptionnelle d'environ 900 m² sur un terrain d'environ 2 800m². Cette propriété composée de 2 villas offre un cadre idéal pour les grandes familles ou les voyages entre amis, à proximité des plages de renom et des lieux emblématiques tels que le village de Saint-Tropez. Les espaces communs favorisent le partage et les échanges, baignés de lumière naturelle qui efface la séparation entre intérieur et extérieur, pour une véritable expérience de villégiature sous le soleil tropézien. Elle dispose également de 14 ...

Ideally located in a highly sought-after domain in Saint Tropez, this exceptional property spans approximately 900 sqm on a plot of about 2,800 sqm. The property is composed of 2 villas, it provides an ideal setting for large families or group travel, close to renowned beaches and iconic places such as the village of Saint-Tropez. Outdoor common areas promote sharing and interaction, as well as indoor living spaces bathed in natural light, offering a true holiday experience under the Tropezian sun. Additionally, the property boasts 14 bedrooms spread across the two villas. To complete the ...

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

